

14.01.2020 – 07:00 Uhr

## Porsche steigert Absatz in der Schweiz / Im Jahr 2019 übergibt Porsche 3'722 Fahrzeuge in Schweizer Kundenhand



Rotkreuz (ots) -

Porsche lieferte im vergangenen Jahr 3'722 Fahrzeuge an Kunden in der Schweiz aus und erzielte damit eine Absatzsteigerung von 11 Prozent gegenüber 2018. Der Stuttgarter Sportwagenhersteller zeigt mit einem leicht steigenden Marktanteil gegenüber dem Vorjahr weiterhin starke Präsenz in der Schweiz.

Der Porsche Macan war mit 1'415 Auslieferungen erneut die am stärksten nachgefragte Porsche-Modellreihe in der Schweiz. Seit seiner Einführung im Jahr 2014 ist der Macan volumenmässig die erfolgreichste Porsche-Baureihe im Markt. Im vergangenen Jahr entschieden sich Schweizer Kunden am häufigsten für den Macan S. Dadurch avancierte das Modell zum meistverkauften Porsche in der Schweiz im Jahr 2019. Die ersten Auslieferungen des bereits bestellbaren und erfahrungsgemäss in der Schweiz sehr beliebten Macan GTS erfolgen ab 2020.

Von der Modellreihe Porsche Cayenne gingen insgesamt 897 Fahrzeuge in Kundenhand über. Das Hybrid-Konzept des SUV wurde verstärkt nachgefragt: Ein Drittel aller verkauften Cayenne waren Hybrid-Modelle. Seit April letzten Jahres ist der Cayenne ausserdem in der Karosserievariante Coupé bestellbar - mit beachtlichem Erfolg im Schweizer Markt: Bereits über 30 Prozent der 2019 ausgelieferten Cayenne wurden als Coupé bestellt.

Von der Sportwagenikone Porsche 911 verkaufte Porsche 854 Fahrzeuge. Besonders beliebt waren 911 Carrera 4S Coupé und Cabriolet. 315 Schweizer Kunden entschieden sich für einen Porsche Panamera und insgesamt 241 Mittelmotormodelle Porsche 718 Boxster und Cayman gingen in Schweizer Kundenhand über.

Michael Glinski, Geschäftsführer der Porsche Schweiz AG: "Porsche ist in der Schweiz auf Erfolgskurs - auch aufgrund der hervorragenden Leistung unseres Händlernetzes. Für 2020 rechnen wir, unter anderem durch die Einführung des ersten rein elektrischen Porsche Sportwagens, mit einem weiteren qualitativen Wachstum in der Schweiz. Der Taycan ist seit September letzten Jahres bestellbar und die Auftragseingänge zeigen, dass er sehr gut bei unseren Schweizer Kunden ankommt."

Weitere Informationen und Bildmaterial unter: [presse.porsche.ch](http://presse.porsche.ch)

Kraftstoffverbrauch und Emissionen\*

Macan S: Kraftstoffverbrauch kombiniert: 11,8 - 11,0 l/100 km; CO<sub>2</sub>- Emissionen kombiniert: 269 - 251 g/km;  
Energieeffizienzklasse: G

Macan GTS: Kraftstoffverbrauch kombiniert: 11,8 - 11,3 l/100 km; CO<sub>2</sub>- Emissionen kombiniert: 268 - 255 g/km;  
Energieeffizienzklasse: G

\*Die Verbrauchs- und CO2-Emissionswerte wurden nach dem neuen Messverfahren WLTP ermittelt.

Kontakt:

Porsche Schweiz AG  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Dr. Christiane Lesmeister  
Telefon: +41 (0)41 487-91-16  
E-Mail: [christiane.lesmeister@porsche.ch](mailto:christiane.lesmeister@porsche.ch)

Medieninhalte



*Der Porsche Macan S avancierte zum meistverkauften Porsche in der Schweiz im Jahr 2019. Weiterer Text über ots und [www.presseportal.ch/de/nr/100050872](http://www.presseportal.ch/de/nr/100050872) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Porsche Schweiz AG"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050872/100839880> abgerufen werden.